Registra Pemex utilidad; cae producción (Reforma 27/04/18)

Registra Pemex utilidad: cae producción (Reforma 27/04/18) Norma Zúñiga Cd. de México (27 abril 2018).- Durante los tres primeros meses del año la producción de crudo y petrolíferos de Pemex cayó, pero logró romper la racha de pérdidas y registrar un rendimiento neto positivo de 113.3 mil millones de pesos. Dicho rendimiento es 29 por ciento mayor al registrado en el mismo periodo de 2017, cuando fue de 87 mil 935 millones de pesos, de acuerdo con lo reportado hoy a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). En contraste, la empresa del Estado había cerrado 2017 con una pérdida neta de 33 mil 354 millones de pesos. Pemex explicó que logró una utilidad mayor en el primer trimestre del año debido a la apreciación del peso frente al dólar en este periodo. En diciembre de 2017 el tipo de cambio estaba en 19.78 por dólar, comparado con los 18.34 al cierre del primer trimestre de 2018. Sin embargo, esta mejora en sus finanzas no se tradujo en mejores resultados de producción, pues de enero a marzo se redujo 6.3 por ciento, a 1.8 millones de barriles diarios de crudo, es decir 128 mil barriles diarios menos que en el mismo periodo del año anterior. "La variación trimestral por tipo de crudo se explica principalmente por los altos inventarios en los centros de La producción de gas también se cayó 10 por ciento en el primer trimestre de este almacenamiento", detalló en el reporte. año, pues promedió 4 mil 782 millones de pies cúbicos diarios. Las refinerías mexicanas también procesaron 37 por ciento menos crudo de enero a marzo de este año, pues registraron 598.4 mil barriles diarios. Pemex justificó que esta caída en el Sistema Nacional de Refinación se debió al arranque y estabilización de las plantas de las refinerías de Madero y Minatitlán, las cuales se sometieron a un programa de mantenimiento. Además de problemas en la confiabilidad eléctrica de la refinería de Salina Cruz, Oaxaca, lo cual sólo permitió que se utilizara un tren en dicho trimestre. esto la producción de petrolíferos alcanzó 603 mil barriles diarios en el primer trimestre, es decir 356 mil barriles diarios menos que en el mismo periodo de 2017. "En particular, la producción de gasolinas automotrices y diesel se redujeron en 116 mil barriles diarios y 74 mil barriles diarios, respectivamente", apuntó la empresa del Estado. Suben 24% ventas de exportación En el primer trimestre del año las ventas de exportación de Pemex aumentaron 24 por ciento, al alcanzar En contraste, de enero a marzo de 2017 registró 127 mil 319 millones de pesos, según 157 mil 573 millones de pesos. La empresa del Estado explicó que este incremento se relaciona con la recuperación del precio el reporte publicado hoy. del crudo, el cual pasó de un promedio de 44.15 dólares por barril en el primer trimestre del año pasado, a 56.42 dólares por barril en el mismo periodo de este año. "El volumen exportado de crudo se incrementó en 12.8 por ciento, mientras que el de petrolíferos disminuvó en 19.9 por ciento", reconoció la petrolera nacional. Además, los precios de gasolinas v diesel abonaron para que Pemex registrara un aumento de 9.2 por ciento en los ingresos por ventas en México. volumen la venta de gasolinas aumentó apenas 1.3 por ciento, pero la de diesel cayó 11.6 por ciento. arrancó el año en el camino correcto, y continúa con los esfuerzos para mejorar sus indicadores operativos y financieros, dando prioridad al eje rector establecido en el Plan de Negocios: la rentabilidad", resaltó Carlos Alberto Treviño Medina, director general de la ex paraestatal en el documento. David Ruelas Rodríguez, director corporativo de Finanzas de Pemex, sostuvo que las políticas de disciplina y austeridad implementadas desde 2016 les permitieron estabilizar los gastos y mejorar los indicadores financieros.